



PRESSEMITTEILUNG und EINLADUNG

Älter als die AWO

Feierliche Ehrung der AWO-Jubilare mit zwei 101-Jährigen

Die Arbeiterwohlfahrt wurde 1919 gegründet, Friedrich Stein kam 1912 auf die Welt. Im Alter von 76 Jahren, wenn andere es längst geruhsamer angehen lassen, trat er in die AWO ein, in diesem Jahr feiert er sein 25-jähriges Jubiläum.

Mit 101 Jahren ist Friedrich Stein einer von zwei über Hundertjährigen, die bei der Jubilarfeier der AWO-Mitglieder am kommenden Samstag ausgezeichnet werden.

Und noch ein paar Zahlen zu den diesjährigen Jubilaren:

1 x 60 Jahre, 4 x 50 Jahre, 11 x 40 Jahre – mehr als ein halbes Leben haben sich diese Frauen und Männer für die Arbeiterwohlfahrt eingesetzt. Außerdem feiern in diesem Jahr über 100 Menschen ihre 25-jährige AWO-Mitgliedschaft im AWO Unterbezirk Gelsenkirchen / Bottrop mit seinen beiden Kreisverbänden Gelsenkirchen und Bottrop.

Die AWO Gelsenkirchen / Bottrop mit ihren 27 Ortsvereinen ist stolz auf ihre starke Gemeinschaft, gerade in Zeiten mit weniger Bereitschaft für ehrenamtliche Aufgaben, und würdigt dieses langjährige Engagement in einer Feierstunde am kommenden Samstag.

Wann: Samstag, 23.11.2013, ca. 15:40 Ehrung Jubilare (Beginn d. Feier 15:00 Uhr)
Wo: AWO Begegnungszentrum Grenzstraße 47, 45881 Gelsenkirchen

Viele langjährige AWO-Mitglieder werden persönlich die Ehrenurkunden für ihre Treue und ihr langjähriges Engagement entgegennehmen, auch Friedrich Stein. Überreicht werden die Auszeichnungen von Bernd Zenker-Broekmann, Kreisvorsitzender der AWO Gelsenkirchen, und Jochen Brunnhofer, stellv. Vorsitzender des AWO Kreisverbandes Bottrop.

Der bekannte Gospelchor „Junger Chor Beckhausen“ wird die Jubilarehrung feierlich eröffnen, später tritt die slowenische Tanzgruppe „Zrinski“ auf.

weitere Informationen bei:

Iris Zasada, AWO Unterbezirk / Bottrop, Tel. 02 09 / 40 94-110,
E-Mail: iris.zasada@awo-gelsenkirchen.de

Gelsenkirchen, 20.11.2013